

ROBLES DÍAZ, Pedro

Sacerdote (1932-1964)

Nacimiento: Churriana (Málaga), 1 de marzo de 1932.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1951.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 24 de junio de 1959.

Defunción: Madrid, 6 de febrero de 1964, a los 32 años.

Nació en Churriana, aledaño de Málaga. Entró como alumno interno en el colegio de Santa Bárbara, colegio para huérfanos de militares, situado en Carabanchel Alto, del que eran capellanes los salesianos del teologado. Don José Luis Bastarrica le orientó en el discernimiento y en la elección de estado.

Pedro, que era un aspirante más a cadete, de buen temple, piadoso sin exageración y deportista, lo pensó bien y cambió la Academia General por el noviciado. Lo hizo en Mohernando en el año 1950-1951. Estudió filosofía un poco por libre, ya que los otros estudios los tenía hechos y aprobados. El trienio lo pasó en Salamanca, en el colegio de María Auxiliadora. Era serio y comprensivo. Trataba a los alumnos con consideración; era comunicativo con ellos. Tenía fama de buen futbolista.

Volvió a Carabanchel Alto para estudiar teología. Ordenado sacerdote, fue destinado al colegio madrileño de Huérfanos de Ferroviarios, encargado de los aprendices de la RENFE, a Madrid-San Fernando, y de nuevo a Ferroviarios, con la doble encomienda de ayudar al colegio y hacer la carrera de Ciencias Físico-Químicas en la Universidad Central.

Llevaba tan solo unos meses estudiando, cuando se le diagnostica una grave enfermedad que le provoca la muerte a los 32 años de edad, el 6 de febrero de 1964. Trasladados sus restos a Málaga, fue enterrado en su pueblo natal.